



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac México, en la firma del convenio Sendero
Seguro con el Gobierno de la CDMX**

15 de agosto de 2019

Universidad del Pedregal

Dra. Claudia Sheinbaum, gracias. Yo quiero reconocer en primer lugar su disposición y también su liderazgo. Desde que nos reunimos en el Palacio de Gobierno, allá en el Zócalo de la Ciudad de México, creo que ha habido tres cosas: proyectos, profesionalismo y resultados.

Yo veo esto en nuestra universidad, ya hay representantes para el combate al narcomenudeo, seguridad en los cruces, colaboración con la policía dentro del tema del C4, y realmente quiero reconocer también el liderazgo del rector de la Universidad del Pedregal, por supuesto, y también la disposición

de todos los funcionarios, Jesús, Ernestina, a cada uno de ustedes, porque se ven frutos y esto es lo más importante.

Creo que nuestra sociedad está harta de palabras, por lo que me da mucho gusto que aquí haya obras. Esto es lo que nos permite, a todos, también como universidad, el seguir dando lo mejor de nosotros. De veras, gracias, y reconozco el esfuerzo de todos los que han estado en estas mesas.

--ooOoo--